

DN 1.10.89

Franchise

L'Institut colmarien s'affirme

L'IFP (Institut de promotion de la franchise) de Colmar-Wintzenheim, qui vient de sortir sa 4^e promotion de spécialistes des réseaux de franchise, est à l'honneur auprès des avocats internationaux dans le cadre du 9^e congrès de l'IBA (International bar association) à Strasbourg. Me Olivier Gast, avocat parisien, professeur à l'IFP, M. Philippe Schuller, directeur de la franchise Hypromat, ancien élève de l'IFP, et M. Philippe Brocart, directeur du réseau de franchise Rainbow International, et du ré-

seau OK Services, ancien élève de l'IFP, interviendront le 3 octobre pour exposer le rôle de «l'homme-franchise» et témoigner de sa fonction auprès des franchiseurs.

L'IFP, géré par la Chambre de commerce et d'industrie de Colmar, et régi par convention avec le ministère du Commerce et de l'Artisanat, a été le premier organisme de formation en Europe à se préoccuper de la formation longue durée des futurs directeurs des réseaux de franchise.

158